

Büttelborn, den 27. Mai 2001

An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Büttelborn
Herrn Helmut Gölzenleuchter

Sehr geehrter Herr Gölzenleuchter,

namens und im Auftrage meiner Fraktion, bitte ich Sie, die beigefügte Stellungnahme zur Sitzung des ULF Ausschusses an die Ausschußmitglieder zu verteilen.

Stellungnahme der GLB Fraktion zu Punkt 5 der Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten am 29. Mai 2001 „2. Büttelborner Umweltwoche“.

Im Gegensatz zur Beschlußvorlage spricht sich die GLB Fraktion dafür aus, die Umwelttage im bisherigen Umfang weiterzuführen.

Auch wir sind mit der Beteiligung an der diesjährigen Umweltwoche zum Thema „Energie“ nicht zufrieden. Ursachen dafür mögen der ungünstige Termin in der „politiklosen“ Zeit kurz nach den Kommunal- und Bürgermeisterwahlen und die Bekanntmachung ausschließlich in Presseorganen sein.

Die GLB spricht sich dafür aus, für die Umwelttage im Jahre 2002 die Werbung zu verbessern.

Im einzelnen schlagen wir als zusätzliche Maßnahmen vor.

- Die Veröffentlichung im Lokalanzeiger soll auch mit Ort und Datum erfolgen.
- Plakatwerbung in allen Ortsteilen, im Straßenraum und in Geschäften und Geldinstituten.
- Handzettel in alle Haushalte verteilen und in Geschäften und Geldinstituten auslegen.
- Bei der Wahl des Themenschwerpunktes soll darauf geachtet werden, daß ein allgemeines Interesse besteht.

Wir hoffen, daß die Umwelttage 2002 mit diesen Vorschlägen eine bessere Resonanz erfahren und bitten um die Zustimmung des Ausschusses.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Frieder Engel

– Fraktionsvorsitzender –